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　医ࢣ会では、ए手医ࢣの医ࢣ会加入がよく題に্っている。特に、日本医ࢣ会では医ࢣ全体の
入会が 51�までԼがってきており、ة機ײを持って入会Ωϟンϖーンを܁りげている。
　実ࢁ、ࡍ口ݝの医ࢣ会への入会状گは、ࢢ܊医ࢣ会やݝ医ࢣ会では全ࠃฏۉ以্ではあるものの、
日本医ࢣ会への入会は全ࠃฏۉをԼճっている。
　そうした中、ݝ医ࢣ会ではए手医ࢣの医ࢣ会加入ଅਐのࢀ考にすく、ۈ医部会においてߨԋ
会ʢྩ 5年 �݄ 19日ʣを։࠵し、一定の成Ռを出しているژ医ࢣ会のऔりΈについて
をฉくことができた。

　特徴的なのは、ژ医ࢣ会によるए手医ࢣϫーΩンάάルーϓのཱち্げであり、ʮए手医ࢣ
のたΊのݚमとަྲྀ会ʯとして、ベテランࢦಋ医からݚम医までࠜנ方ࣜで教育のたΊのʮक़ʯ
を։࠵されている点である。とにかく、ʮ教育ʯが前໘に出ているということである。
と࣌っているϙイントとしては、ʮ·ͣɺ༩͑ͳ͚Ε୭͍ͭͯこͳ͍ԋの中でҹ象にߨ　
ೝࣝ͢Δʯɻそのうえで、ʮ教ҭΛき͔͚ͬ（ೖ口）とͯ͠ɺएख医師Λ医師会ʹͭͳ͍͛ͯ͘ʯと
いうことである。ʮ教育ʯはए手医ࢣが医ࢣ会につながるνϟンωルであるʂというのであるʢこ
の考えはࢁ口ݝへのए手医ࢣ定ணにもつながるʂʁʣ。

　֬かに、ए手医ࢣにとって一൪の関৺ࣄは、医ࢣとして必要なࣝやをにけること、そし
て、ใやΈをए手医ࢣ同࢜でڞ有できること、であるのはཧղできる。そういった意ຯでは大
変ײڞできる内༰であった。
　たͩ、そうしたʮ教育とަྲྀʯをΩーϫードにऔりΉたΊには、大変な意とࠜؾが必要であ
り、ࢣߨの先生の意ࠐؾΈにはײさͤられたのである。そして、こうしたことはʮਓʯによると
ころが大きいのかなɾɾɾとも思うのである。
　そうなると、私のようなত世代ではなくɾɾɾए手医ࢣを中৺に、ྟচにཱつࣝやใを
ઈえず発৴できる人ࡐを発۷しʢҬ͝とに人ࡐはいるはずʂʂʣ、医ࢣ会にࢀ加してもらうこと
が一൪のۙಓなのかもしれない。
会でも、ʮएख医師ʹର͢ΔʯऔりΈはあるが、一าਐΊてʮएख医師ʹΑΔʯϫーࢣ医ݝ　
Ωンάάルーϓにより、ܧ続的にऔりΊるよう人ࡐを発۷ɾ৫化していくことから࢝Ίる必
要があるのではɾɾɾと考えるのである。
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